
Beschluss: 

 

Der Stadtrat beschließt einstimmig, dass die Verwaltung im Einzelfall bei der Beschaffung von 

Fahrzeugen zu prüfen hat, ob der Einsatz bzw. die Nachrüstung eines Abbiege-Assistenten sinnvoll 

ist. 

 


